



PRIME MINISTER • PREMIER MINISTRE

Du 17 au 18 novembre 2023

Chères amies,
Chers amis,

Je suis heureux de présenter mes salutations les plus chaleureuses à toutes les personnes qui assistent au Forum mondial 2023 de la Fédération mondiale de l'hémophilie (FMH), à Montréal.



Cet événement fournit aux personnes déléguées de la communauté des troubles de la coagulation une importante occasion de partager leurs idées, leur expérience et leur savoir-faire. Je suis convaincu que celles-ci profiteront pleinement des nombreuses possibilités d'apprentissage prévues au cours des deux prochains jours ainsi que de la possibilité de nouer des liens avec leurs collègues du monde entier.

Je tiens à féliciter les membres de la FMH pour leur engagement envers l'identification, le soutien et le traitement des personnes atteintes d'hémophilie et d'autres troubles génétiques de la coagulation. Vous pouvez tirer fierté de votre apport dans la santé et le mieux-être de vos concitoyens et concitoyennes. Je félicite également le comité organisateur d'avoir préparé un programme instructif et enrichissant pour toutes les personnes concernées.

Je vous souhaite une rencontre des plus agréables et productives.

Cordialement,

Le très hon. Justin P. J. Trudeau, C.P., député
Premier ministre du Canada